

Notre-Dame-de-Londres

Tambourin : ce mercredi, elles jouent pour être championnes de l'Hérault

Les passionnés de tambourin, et en particulier les connaisseurs de tambourin féminin, sont habitués depuis plus de vingt-cinq ans à voir les filles londraines garnir les rangs de l'équipe de France adulte.

Cependant, cette année, malgré les qualités et les résultats enregistrés depuis le début de la saison, elles n'ont pas trouvé grâce auprès des sélectionneurs, qui ont décidé de se passer d'elles pour disputer le championnat du monde en salle, du 3 au 5 février prochain. Des choix très étonnants mais qu'elles doivent toutefois accepter, tout comme certaines



Pas de sélection en équipe de France cette année pour les Londraines.

Paulhanaises. Le calendrier étant très chargé à cette période de la saison, les Londraines concernées, notamment Chloé Alignan et Nadège Charles, en profiteront pour se reposer ce week-end-là et préparer les deux derniers plateaux du championnat de France, pour lequel elles sont qualifiées.

En attendant, Londraines et Paulhanaises se disputeront le titre de championnes de l'Hérault, **ce mercredi 18 janvier, à 20 h 30**, dans la halle des sports de Saint-Martin-de-Londres.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94